

# Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、  
地域社会の奉仕を拡大していく。



会長 仙波秀夫



幹事 日高絢子

2024-25 Weekly Report vol.37-07

2024年8月27日(火) 第1689回 夜間例会 於:リバーサイド

■司会 副幹事 御幡光広会員

■開会点鐘 会長 仙波秀夫会員

■奉仕の理想 今月の歌「われは海の子」

■出席報告 出席委員会委員長 河野和正会長

報告後記

■会長報告 会長 仙波秀夫会員

台風10号が心配でしたが、皆さんのふだんの行いがよいのでしょうか。無事夜間例会が予定通り実施できること、大変嬉しくおもいます。

■幹事報告 副幹事 御幡光広会員

徳の報告はございません。

■委員会報告 会員組織委員会副委員長

守重昌之会員

活動計画書の職業分類表を少し整理しました。皆様にお渡ししますので3、その空欄にどなたかご紹介の方のご記入をして提出してください。9月の夜間例

会を会員組織委員会の例会にします。新会員5名の方が地区のオリエンテーションに出席されますので、その報告をお願いします。入会予定者も来ていただけるようにします。

■閉会点鐘 会長 仙波秀夫会員

◆◆◆懇親会◆◆◆

御幡会員の「皆さん今晩は残暑厳しい中、夜間例会ご苦労様です。台風が心配ですがパリ五輪、大谷選手の活躍の様に夏の疲れを吹き飛ばしましょう。」の挨拶の後、渡邊会員の「ご指名にあずかりましたので乾杯の音頭を取らせていただきます。9/10の親睦旅行では横浜に行きます。その時に12月に開催されます、ロータリー研究会の場所とホテルの下見をかねています。また、横浜のバストガバナーもご協力を頂きますので、皆様ご出席をお願いいたします。」の挨拶に続き乾杯の音頭に唱和して始まった懇親会、台風





10号の被害で心配、自民党総裁選や各地でのゲリラ豪雨、9日世界が注目の米国、民主党大会開幕11月の大統領選の事実上の公約となる政策綱領を採択。ハリス氏大統領候補指名受諾演説。副大統領候補にミネソタ州のワルツ知事を自ら選出、7月の気温1898年の統計開始以来、平均気温は昨年の7月の記録を抜いて最高に。日経平均株価は2日、「ブラックマンデー」の翌日に次ぐ歴代2番目の下げ幅。5日も終値ベースで過去最大となる4451円値下がり、下落率は過去2番目となった。7月11日につけた史上最高値(4万2224円)から3週間余りで1万円超、値下がりした。5日の東京外国為替市場は円高・ドル安が進み、円相場は一時、1ドル=141円台をつけ、約7か月ぶりの円高水準となった。栃木県佐野市で、14:00に41.0度。パリ五輪フェンシング勢の活躍メダル獲得は金2・銀1・銅2の計5個。男子鉄棒で岡慎之助団体総合、個人総合に続く金メダル。体操で日本選手が1大会に三つの「金」を獲得するのは1972年ミュンヘン大会の加藤沢男以来。体操女子種目別床決勝レベカ・アンドラデ(ブラジル)が金メダルに輝いた。2位はシモーネ・バイルス、3位にはジョーダン・チャイルズ(ともに米国)。男女通じて五輪史上初めて、黒人選手が体操の表彰台を独占、陸上女子やり投げ決勝で北口榛花選手が65メートル80センチをマークし、女子陸上界の快挙、金メダルを獲得、レスリング女子53キロ級、藤波朱理(あかり)圧巻の金、中学2年生から7年2か月公式戦での連勝は137に伸びた。3連覇の吉田沙保里がマークした119連勝を越える。新種目ブレیکن湯浅亜実が初代女王。11日パリ五輪閉幕の最終日レスリング女子7キロ級で鏡 優翔選手が金メダル女子の最重量級で初。最重量級は浜口京子さんの銅以来20年ぶりの快挙。五輪銅の松山英樹がプレーオフシリーズ初戦で優勝米ツアーで10勝目。23日天才ゴルファー、ジュニア4冠13歳須藤弥弥ツアーデビュー、京都国際が関東一(東京都)をタイブレークの末に2-1で破り、初優勝。大谷ホームラン40盗塁40達成などスポーツの話題。1958年発売のホンダスーパーカブ生産停止、日向灘で7.1の地震宮崎県日

南市で震度6弱・津波注意報発表。気象庁は南海トラフ沿いで巨大地震が発生する可能性が「平常と比べて相対的に高まっている」として、「巨大地震注意」の臨時情報が出た。中国は半導体に使われる重要鉱物のアンチモンに関する輸出規制を強化すると発表。台風7号関東に接近、大型で風による被害が各地で。東海道新幹線東京名古屋間終日運転取りやめた。東北で豪雨。アラン・ドロン死去、高齢者運転の車、逆走車目立つ Uターンする車、豊洲市場に朝、今シーズン初めてサンマ入荷、昨年のキロ20万円の2.5倍という高値、1匹140g7万円。19日小林製菓、紅麴で健康被害を受けた利用者に対する補償の受付始める。20日気象庁は秋(9~11月)の3か月予報を発表した。平均気温は全国的に高く、スーパーなどでコメの品切れや品薄、価格の高騰が起きている。今夏の富士山は山梨県側で初めて登山規制が行われ、例年登山者数がピークを迎えるお盆期間も比較的静かだった。ご来光を見るために夜通して登る「弾丸登山」も減り、夜間の登山者数は前年より9割減った。一方で軽装の登山者が依然として目立っており、体に応える厳しい環境をどう周知していくかが課題として残っているなどのいろいろの話題で話が尽きず定刻まで大変盛り上がり、河野和正会員の「宴酣ですが、時間となりましたので一本締めでお開きにしたいと思います、ではお手を。」の挨拶につづけて「それでは一本!」の掛け声に全員唱和してお開きとなりました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1689回	26	21	1	-	4	84.6
第1687回	26	21	0	0	5	80.7

**ニコニコBOX** 本日 0円 累計 219,000円  
本年度目標額1,200,000円 達成率18.2%

※今週のメイクアップ なし  
※先々週の後メイクアップ なし